

**[ENGLISH BELOW]**

## **OFFRE DE STAGE REMUNERE**

**Assistant.e de coordination du réseau CFJ-EN**

**(H/F/X)**

**12 mois - Février 2024/Janvier 2025 – Temps Plein (100%)**

### **Contexte**

Le **Child Friendly Justice European Network (CFJ-EN - Réseau européen pour une justice adaptée aux enfants)** est un réseau lancé en avril 2019 par **Défense des enfants International Belgique (DEI Belgique)**, en partenariat avec d'autres sections de Défense des Enfants International en Europe. Le CFJ-EN rassemble des organisations de la société civile et du monde académique qui ont une expertise dans le domaine de la justice adaptée aux enfants. Au 1<sup>er</sup> janvier 2024, le réseau est composé de 31 membres implantés dans 20 pays en Europe. A travers ses membres, le CFJ-EN estime essentiel de coordonner son action à travers l'Europe pour disséminer de nouveaux standards de qualité, des approches innovantes et d'harmoniser les pratiques pour les enfants en contact avec la loi. L'objectif général du réseau est en conséquence d'accélérer l'adaptation concrète et efficace des systèmes de justice aux besoins et aux droits des enfants, aux niveaux local, national et régional.

### **Missions proposées**

DEI Belgique est à la recherche pour le CFJ-EN d'un.e stagiaire pour soutenir ses activités de développement stratégique, plaidoyer, dissémination et renforcement des capacités des membres du réseau. La personne que nous recherchons sera principalement en charge d'apporter un soutien à la Coordinatrice du CFJ-EN, notamment pour :

- Soutien logistique, y compris gestion des déplacements, pour l'organisation des événements annuel du réseau (assemblée générale, séminaire annuel et réunions du comité de pilotage du réseau)
- Suivi de la mise en œuvre des conseils consultatifs d'enfants et de jeunes gérés par nos membres: gestion du programme de *sub-granting*, et soutien logistique pour l'organisation de la "caravane des droits de l'enfant" pour 2024.
- Suivi budgétaire des projets et activités du réseau
- Suivi des adhésions et mise à jour régulière du carnet d'adresse des membres du réseau
- Soutien à la mise à jour du site internet du réseau, en lien avec la chargée de Communication
- Accompagnement de la mise en œuvre de la stratégie du réseau (planification des actions pour les années futures, liens avec les associations membres du réseau)
- Autre soutien ponctuel en fonction des besoins du réseau

### **A propos de DEI Belgique – International**

**Défense des Enfants International Belgique** est une association locale et indépendante fondée en 1991. Depuis 1992, l'association est membre du mouvement mondial de DEI. Si le mouvement DEI entend promouvoir et défendre tous les droits de l'enfant, DEI-Belgique concentre principalement son action et son attention sur la violence contre les enfants, la privation de liberté, la justice juvénile, les enfants en situations de migration et la participation des enfants. DEI-Belgique mène des recherches-actions (impliquant des recherches documentaires et de terrain), forme des

professionnels, développe des activités et outils d'éducation permanente, supporte des actions de contentieux stratégique et mène des activités de plaidoyer.

Pour plus d'informations sur les activités du CFJ-EN, consulter : [www.cfjnetwork.eu](http://www.cfjnetwork.eu) et sur les activités de DEI-Belgique, consulter : [www.dei-belgique.be](http://www.dei-belgique.be).

## Conditions

- La personne sera recrutée dans le cadre d'un **C.I.P (Convention d'Immersion Professionnelle)**. Pour plus d'informations concernant le système de CIP, consulter : <https://www.actiris.brussels/media/5dgdles3/em-convention-d-immersion-professionnelle-h-E33292CC.pdf>
- Nous recherchons une personne pouvant débuter idéalement au plus tard à la mi-février 2024 pour une durée de 12 mois
- Nous proposons un temps de travail à temps plein (100%)
- Lieu de travail : Bruxelles (locaux de DEI Belgique). Possibilité de télétravail 2 jours par semaine.

## Rémunération & Avantages

- Indemnisation : 1100 euros par mois
- Le ou la stagiaire bénéficiera du remboursement partiel de ses frais de transport (abonnement STIB)
- Le ou la stagiaire sera encouragé.e à participer à des événements, webinaires et formations sur la thématique offerts par DEI Belgique.

## Profil recherché

- Personne diplômée d'un master ou bachelor en gestion, administration, événementiel, coopération au développement
- Parfaite maîtrise de l'anglais et du français à l'oral comme à l'écrit
- Excellente maîtrise des outils informatiques (Word, Excel, Powerpoint, Réseaux sociaux)
- Personne dynamique, curieuse et qui aime prendre des initiatives
- Connaissances concernant les droits fondamentaux et les droits de l'enfant
- Intérêt pour la thématique des droits des enfants en contact avec la justice

## Comment postuler ?

Pour postuler, merci d'envoyer votre candidature complète **dans un document unique en format PDF** par email à l'adresse [info@cfjnetwork.eu](mailto:info@cfjnetwork.eu), mentionnant dans l'objet du mail « Candidature CIP CFJ-EN – NOM prénom » **au plus tard le 9 février 2024 à 17h30**:

- **Votre CV en anglais**
- **Une lettre de motivation en anglais, indiquant votre disponibilité**
- **La copie de votre diplôme**

*Note importante : Ce stage rémunéré ne peut pas être considéré comme un stage dans le cadre d'études. La personne recrutée devra signer la Politique de Protection de l'enfance de DEI Belgique et soumettre un Certificat de bonne vie et mœurs. DEI Belgique est une organisation inclusive et encourage la diversité de ses équipes.*

## PAID TRAINEESHIP OFFER

### CFJ-EN Network Coordination Assistant (M/F/X)

6 to 12 months - February 2024/January 2025 – Full Time (100%)

### Context

The **Child Friendly Justice European Network (CFJ-EN)** is a network launched in April 2019 by **Defence for Children International Belgium (DCI Belgium)**, in partnership with other sections of Defence for Children International in Europe. The CFJ-EN brings together organizations from civil society and academia which have expertise in the field of justice adapted to children. As of January 1<sup>st</sup> 2024, the network is made up of 31 members located in 20 countries in Europe. Through its members, the CFJ-EN considers it essential to coordinate its action across Europe to disseminate new quality standards, innovative approaches and to harmonize practices for children in contact with the law. The general objective of the network is therefore to accelerate the concrete and effective adaptation of justice systems to the needs and rights of children, at local, national and regional levels.

### Missions proposed

DCI Belgium is looking for a trainee for the CFJ-EN to support its strategic development, advocacy, dissemination and capacity building activities for network members. The person we are looking for will mainly be in charge of providing support to the CFJ-EN Coordinator, in particular for:

- Logistical support, including travel management, for the organization of annual network events (general assembly, annual seminar and meetings of the network steering committee)
- Monitoring the implementation of the children and young people's advisory councils managed by our members: management of the *sub-granting* program, and logistical support for the organization of the "child justice caravan" in 2024.
- Budget monitoring of network projects and activities
- Monitoring of memberships and regular updating of the address book of network members
- Support for updating the network website, in conjunction with the Communications Manager
- Support for the implementation of the network strategy (planning of actions for future years, links with network member associations)
- Other ad hoc support depending on network needs

### About DCI Belgium – International

**Defence for Children International Belgium** is a local and independent association founded in 1991. Since 1992, the association has been a member of the global DCI movement. If the DCI movement intends to promote and defend all children's rights, DCI-Belgium mainly focuses its action and attention on violence against children, deprivation of liberty, child justice, children in migration situations and participation of children. DCI Belgium conducts action research (involving documentary and field research), trains professionals, develops continuing education activities and tools, supports strategic litigation actions and carries out advocacy activities.

For more information on the activities of CFJ-EN, consult: [www.cfjnetwork.eu](http://www.cfjnetwork.eu) and on the activities of DEI-Belgique,

consult: [www.dei-belgique.be](http://www.dei-belgique.be).

## Terms

- The person will be recruited as part of a **CIP (Contrat d'insertion professionnelle)**. For more information regarding the CIP system, consult: <https://www.actiris.brussels/media/5dgdles3/em-convention-d-immersion-professionnelle-h-E33292CC.pdf>
- We are looking for a person who can ideally start no later than mid-February 2024 for a period of 6 to 12 months
- We offer full-time work (100%)
- Place of work: Brussels (DEI Belgium premises). Possibility of teleworking 2 days per week.

## Compensation & Benefits

- Compensation: 1100 euros per month
- The trainee will benefit from partial reimbursement of their transport costs (STIB subscription)
- The trainee will be encouraged to participate in events, webinars and training on the theme offered by DEI Belgium.

## Required profile

- Person with a master's or bachelor's degree in management, administration, events, international cooperation
- Perfect command of English and French, both spoken and written.
- Excellent command of IT tools (Word, Excel, Powerpoint, Social Networks)
- Dynamic, curious person who likes to take initiatives
- Knowledge about fundamental rights and the rights of the child
- Interest in the theme of children's rights in contact with justice systems

## How to apply?

To apply, please send your complete application **in a single document in PDF format** by email to the address [info@cfjnetwork.eu](mailto:info@cfjnetwork.eu), mentioning in the subject of the email "CIP CFJ-EN application – NAME first name" **no later than February 9, 2024 at 5:30 p.m:**

- **Your CV in English**
- **A cover letter in English, indicating your availability**
- **Copy of your diploma**

*Important note: This paid traineeship cannot be considered as an internship as part of studies. The recruited person must sign the DEI Belgium Child Protection Policy and submit a Certificate of good conduct and morals. DEI Belgium is an inclusive organization and encourages the diversity of its teams.*